

# Hendaye/Txingudi

## L'emploi en circuit court, du demandeur à l'employeur

### ENTREPRISES

Le deuxième Forum de l'emploi d'Hendaye se veut plus ambitieux encore. Il aura lieu jeudi 4 avril

Fabien Jans  
fjans@sudouest.fr

Le plus difficile après un succès reste de confirmer. L'an dernier, le premier Forum de l'emploi d'Hendaye, lancé à l'initiative de la Ville et du Centre d'appui à l'activité et à l'emploi (CAAE) avait dépassé les attentes, réunissant près d'un millier de personnes en recherche d'emploi, de changement de carrière ou de reconversion.

La décision a été aisée de poursuivre l'expérience à travers une deuxième édition, qui se déroulera jeudi 4 avril, au fronton Daniel-Ugarte (lire ci-contre). Avec pour Iker Elizalde, adjoint à l'économie d'Hendaye, toujours le même objectif en ligne de mire : « Nous avons la volonté de faire connaître les entreprises du territoire. Il y a des emplois à pourvoir et nous croyons en cette forme de circuit court entre entrepreneur et demandeur. »

L'idée a, en tout cas, plu à la Région Nouvelle-Aquitaine, devenue partenaire de l'opération. Elle organisera un forum similaire à Bordeaux le 11 avril, portant le nombre d'offres d'emploi à plus de 1 000, sur les deux événements.

**Les difficultés du recrutement**  
« Ce succès est essentiellement le reflet des besoins en la matière », rappelle Jean-Marc Abbadie, vice-président du CAAE et directeur des ressources humaines d'Epta.



Iker Elizalde, Jean-Marc Abbadie (Epta) et Jean-Michel Berra (Sokoa) collaborent sous leur casquette respective de président et vice-présidents du CAAE. PHOTO F.J.

Autant que les nécessités dans les secteurs de l'industrie, de l'artisanat et du médico-social – « même si nous restons ouverts à tous les domaines », précise Iker Elizalde – ce chiffre souligne les difficultés qui peuvent apparaître au moment du recrutement. « Le fait de faire sauter les intermédiaires, lors de ce type de rencontres, permet de parler directement des évolutions de nos métiers et de montrer où sont nos besoins, soumet Jean-Michel Berra, vice-président du CAAE et directeur général de Sokoa. Qui mieux que l'entreprise peut faire sauter les événements a priori que peuvent avoir des personnes qui n'en ont jamais franchi le seuil ? »

Le partenariat avec les acteurs de l'emploi reste néanmoins essentiel pour la bonne marche de ce forum. Pôle emploi, tout

### LE PROGRAMME

Jeudi 4 avril, le fronton Daniel-Ugarte ouvrira ses portes aux exposants dès 8 heures. Le grand public pourra ensuite accéder au site entre 9 heures et 13 h 30. Représentants des entreprises du territoire et personnes en recherche d'emploi pour-

ront échanger sur les offres en cours, les profils recherchés, les évolutions des métiers, etc. Il est conseillé de venir avec son CV. Des espaces seront également consacrés à l'orientation vers l'emploi, la reconversion et la création d'entreprise.

comme Lanbide outre-Bidassoa, sont fortement impliqués dans son organisation. Ils font partie de ceux qui formeront les nouveaux pôles dédiés à l'accompagnement et à l'orientation des demandeurs d'emploi, ainsi qu'à la création d'activité.

Autre nouveauté notable : la volonté de rassembler des entreprises représentant le bassin d'emploi de Txingudi, donnant une di-

mension transfrontalière à l'événement. « Notre ambition est de répondre au mieux aux besoins d'un territoire qui ne se limite pas à Hendaye, souligne Héléne Broquet, chargée de mission Économie sociale et solidaire et future animatrice salariée du CAAE. C'est aussi dans ce but que l'Eurorégion, qui travaille sur le sujet avec son projet Empleo, sera également présente. »

Ritaglio stampa  
 Testata: Sud Ouest  
 Data: 14 Marzo 2019  
 Pagina: 20  
 Diffusione: 280.456